

NEWSLETTER



Äthiopien Reise März 2025

Rückblickend auf unsere Reise vom 3. - 11. März 2025 wurde Gott und seine Gnade überaus sichtbar!

Die tiefe Freundschaft unter uns als Co-Worker, wie wir uns immer liebevoll benennen, wurde in dem bemerkenswerten Empfang für uns spürbar.

Reise-Themen:

- Workshop Teil 2 unter dem Motto: das Hohepriesterliche Gebet aus Johannes 17 - alle in Ihm verbunden -.
- Besuch der Berhan Schule in Monopol und dem Worship-Nachmittag mit den Bibelkursteilnehmern.
- Besuch und Austausch in der Deutschen Botschaft (Addis Abeba)
- Rückblick 2024 der Kooperation und Planung für 2025

Und vergesst nicht, GUTES zu tun und einander zu helfen!

Das sind die Opfer, an denen Gott FREUDE hat.

Die Bibel: Hebräer 13,16

*Liebe Patinnen und Paten,
liebe Freunde und
Unterstützer,*

unsere heutigen Zeilen erreichen Euch direkt aus Äthiopien!

Noch sitzen wir in Addis und grüßen Euch in herzlicher Verbundenheit.

Besuch in Monopol

Bei unseren letzten Aufenthalten in Äthiopien wurden uns die Besuche der Berhan Schule in Monopol wegen der anhalten Unruhen verwehrt. Vor einigen Tagen sind wir unter dem Schutz des Höchsten an der Schule gewesen. Es hat uns alle dermaßen berührt, dass wir unsere Freudentränen nicht zurück halten konnten. Das Schultor wurde geöffnet, und die jubelnden Schüler und Lehrer begrüßten uns.

Wir danken für Eure begleitenden Gebete und freuen uns, dass ihr darin anhalten werdet.



Workshop Teil 2

Wir konnten auch auf dieser Reise unseren Workshop fortsetzen, bei dem es dieses Mal um die Verbundenheit in Jesus Christus ging. Gemeinsam haben wir die letzten Monate reflektiert und die erfolgreichen Erlebnisse geteilt. Ebenso konnten wir feststellen, wo wir noch gewisse "gaps" berücksichtigen können.



Es ist ergreifend zu spüren, wie durch den gemeinsamen Workshop und des resultierenden Leitverses: "We are Ambassadors of Christ" (nach 2. Korinther 5,20) unseren Zusammenhalt stärkt. Im weiteren bekam unsere Verbundenheit als Co-Worker durch das Gebet aus Johannes 17, 20-23, welcher der Leitfaden in diesem Workshop war, eine tiefere Bedeutung.

Die Bibel- Kurse für die Schüler sowie Kinder aus dem nähen Umfeld der Berhan Schule, ebenso in Adama, finden einen großen Zuwachs.



Eindrücke aus Monopol





Gefüllter Gemeinderaum beim Fellowship

BES und Emmaus-Bibelkurse

Unsere Vorstellung für die Kurse war, dass es ca. 200 - 300 Teilnehmer würden. Es ist überwältigend, dass unsere Erwartungen bei Weitem übertroffen wurden. Mittlerweile sind es ca. 700 Kinder, die daran teilnehmen. Außerdem treffen sich regelmäßig zusätzlich ca. 20 Lehrer, zur gemeinsamen Bibelarbeit. Einer der Lehrer (dem orthodoxen Glauben zugewandt) lernt dadurch Jesus Christus in seinem persönlichen Leben immer mehr kennen.

Ebenso erfreulich ist es, dass sich bereits einige Kinder haben taufen lassen.



Tsfayesus beim Fellowship
in Monopol

Statements über die Bibel- Kurse von Mitarbeitern

“Meine Arbeit als Physik-Lehrer übe ich nun schon seit 3 Jahren mit großer Freude aus. Seit dem letzten motivierenden Workshop, liebe ich meine Arbeit noch viel mehr” Tesfayesus (Lehrer)

“Wir brauchen in Monopol und Umgebung eine Gemeinschaft, eine in Christus gegründete Verbindung mit allen 14 Gemeinden, damit noch viele die Liebe Jesu erfahren werden.” Tizazu (Jugendpastor)

“We are called to work for God`s kingdom. Now we are actively engaged in that mission”
Zecharias & Aiden



Taufe im Awash (Fluss)

Ausblick 2025

Die Schule wächst, und somit auch der Bedarf für weitere Klassenzimmer an der Berhan-Schule. Leider war eine Umsetzung bisher nicht möglich, da die Bauaufsicht unter den Umständen zu schwierig war.

Das High-School-Bau-Projekt wollen wir im kommenden Sommer angehen – die Pläne und Kosten stehen schon weitestgehend fest.

Wir freuen uns über zweckgebundene Spenden unter dem Verwendungszweck "Jeder Stein zählt"
IBAN: DE14 5866 0101 0004 0802 98



Besuch in der Botschaft

Ein weiteres Mal durften wir einen freundschaftlichen Empfang in der Deutschen Botschaft genießen.

Hierbei wurde uns in Aussicht gestellt, dass wir hier Zuschüsse für das Office/Kinderheim beantragen können.



Persönliches Zeugnis

Fetiya Dekebo war ein Patenkind der Berhan-Schule in Monopol/Bole. Sie hat dort mit ihrem Vater und ihrer Schwester gelebt und bis letztes Jahr die Berhan-Schule besucht. Jetzt absolviert sie in Bishoftu eine Ausbildung.

Fetiya hat sich entschieden, Jesus Christus als ihren persönlichen Retter anzunehmen, da sie von Ihrer Patin Laura in vielen Briefen mit Bibelversen darauf aufmerksam gemacht wurde. Sie ist überglücklich und hat begonnen, an einem Bibelgrundkurs teilzunehmen. Ihr Wunsch ist es, sich in Kürze taufen zu lassen. Da ihre Familie dem Islam angehört, kann sie hierbei keinerlei Unterstützung erwarten.

Als Ermutigung an Euch: Bibelverse können entscheidende Wegweiser sein!



Fetiya mit ihrem Brief und der erfreulichen Nachricht an ihre Patin

Christl. Gemeinde Wulfen



Im Februar durften wir die Projekte in Äthiopien vorstellen. Die Kids der Kinderstunde haben für die Bibelkurse in Monopol und Adama viele Bibel-Lesezeichen gebastelt. Diese haben wir vor Ort verteilt.



Herzlichen Dank auch an die Schüler der GMS-Senne, und die Kids des Heldentreffs der EFS Siegburg, die sich ebenfalls an dieser tollen Aktion beteiligt haben!

Besuch Gemeinde / Kinderstunde

Möchtet auch Ihr in Euren Gemeinden/
Kinderstunden mehr über unsere Projekte in
Äthiopien erfahren, freuen wir uns über eine
Einladung.

Meldet Euch gerne bei uns!



Bibelkurs in Monopol



Übergabe der Lesezeichen



Gebetsanliegen

Dank für:

- gläubige Mitarbeiter in Äthiopien
- wachsende Bibelkursteilnahme
- wachsende Zahl von Patenschaften & Betern
- finanzielle Unterstützung
- Bewahrung der Kinder & Mitarbeiter

Bitten für:

- Frieden in Äthiopien
- geistliches Wachstum bei unseren Schülern
- Gelingen des Bauprojektes 2025



Du möchtest Deinem Patenkind einen Brief schreiben?



Diesen kannst Du gerne direkt zu Silas schicken, er kümmert sich um eine gute Übersetzung und schickt ihn weiter nach Äthiopien!

Silas Porten; Luxemburger Str. 180 ; 54294 Trier

[Kontakt per Email: letters@1euro-international.de](mailto:letters@1euro-international.de)

Kontaktmöglichkeiten

Könnt Ihr Euch vorstellen das 1Euro-Team ehrenamtlich zu unterstützen?

Kontakt: Daniel.Paschmann@1euro-international.de

Hast Du Fragen zu einer Spendenbescheinigung?

Kontakt Petra Schäfer: bank@1euro-international.de

Du hast Fragen zu Deiner Patenschaft?

Kontakt Lilli Friesen: support@1euro-international.de

Verbunden in unserem Herrn Jesus Christus bleibt uns, Euch einen herzlichen Dank und Gottes reichen Segen auszusprechen!

Euer 1Euro International Team

Förderverein 1Euro International e.V.
Theodor-Körner-Str. 14
53721 Siegburg
Kontakt: 0176-21737273



Volksbank Trier Eifel eG
DE14 5866 0101 0004 0802 98
BIC: GENODED1BIT
Amtsgericht Siegburg
VR 3911

